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Es la nueva directora de Comunicación y Enlace Legislativo de la Asociación de Bancos de México
(ABM). Tendrá como principales funciones fortalecer la comunicación institucional, la percepción de la
banca y fomentar la construcción de consensos, tareas clave para el desarrollo y fortalecimiento del
sector financiero en México.

 
 
Visión pesimista
 
Para este año, los directores de las empresas que operan en México tienen una visión poco
alentadora sobre la situación económica que tendrá el País.

El 56 por ciento de los altos mandos considera que la economía se estancará, según el estudio
"Perspectivas de la alta dirección en México 2025", de KPMG, firma dirigida por Víctor Esquivel, el cual
se presenta hoy.

Incluso, prevalece una opinión más pesimista, pues 24 por ciento de los empresarios entrevistados
piensa que a lo largo de este año la economía mexicana entrará en recesión.

En contraste, 20 por ciento de los encuestados en puestos de alta dirección destaca que la economía
tendrá crecimiento.

Respecto a los factores de mayor impacto en las operaciones de sus empresas, la inseguridad es el
principal, pues preocupa a 45 por ciento de los directores o gerentes de cada organización.

Mientras que la atracción y retención del talento es el segundo factor y fue señalado por 37 por ciento
de los encuestados, quienes consideran que contar con el personal adecuado es clave para poder
enfrentar las posibles disrupciones que se presenten en el mercado.

 
 
Extiende mandato
 
De cara a la llegada de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos y a la inminente revisión del
T-MEC, en el sector empresarial prefirieron dar continuidad a la presidencia de Francisco Cervantes
en el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), a pesar de que ya estaba en "tiempo extra".

El pasado miércoles, tras una reunión de líderes empresariales que forman parte del CCE, se decidió
que el periodo de Cervantes al frente del organismo se prolongue por un año más.

Para ello era necesario modificar los estatutos, pero al parecer esto no será necesario, de acuerdo con
la propia versión de Cervantes, quien lleva tres años al frente del CCE y a partir de esta decisión
comenzará su cuarto periodo.

Fue precisamente la revisión del T-MEC la razón por la que los organismos que integran el CCE
prefirieron no correr riesgos con otros liderazgos.

Sin embargo, con esta decisión desinflaron las aspiraciones de José Medina Mora, ex presidente de
Coparmex, quien abiertamente se pronunció por suceder a Cervantes en el cargo.

Al igual que sucedió con Andrés Manuel López Obrador, el líder del CCE ya aparece muy cerca de la
Presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que se espera una relación sin desacuerdos con el Gobierno al
menos durante este año.

 
 
Dejan el garrafón
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En la startup guatemalteca Ecofiltro, que en México está a cargo de Arturo Zavaleta, notaron ya un
fuerte cambio entre los mexicanos.

La firma que llegó a México desde 2018 se ha convertido en una de las marcas de filtros de agua más
buscada en línea y sólo el año pasado registró un crecimiento en ventas de 700 por ciento, por lo que
se deja en evidencia que cada vez más hogares están cambiando del consumo de agua de garrafón al
uso de filtros.

De hecho, de los seis filtros más vendidos en los marketplaces en México cuatro son de Ecofiltro. El
modelo de negocio de esta compañía se ha basado en ofrecer sus productos a un costo razonable y al
apoyo a iniciativas sociales para llevar agua potable a comunidades a donde no llega.

De hecho, su arribo a México se dio a través de Social Global Leaders, un conglomerado de empresas
de impacto social entre las que también están la firma de vivienda accesible Grupo MIA, la de energía
limpia Vitaluz y la de servicios financieros Procrece.

Una de sus mayores ventajas es que sus productos se basan en un purificador, dispensador y filtro de
agua ecológico que purifica el agua de la llave gracias a su tecnología de barro, carbón activado y
plata coloidal, sin uso de electricidad, ni conexiones complicadas.
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